
Wir komme ich dahin?

Grundschule Lauerholz in Karlshof
Holzvogtweg 18
23568 Lübeck

Bus Nummer 12
Haltestelle: Torneiweg 

Grundschule Lauerholz in Israelsdorf
Waldstraße 31a
23568 Lübeck

Bus Nummer 12
Haltestelle: Buchenweg

Schule Lauerholz eine Schule für alle

Wie macht ihr euren Unterricht?

Wir starten den Tag mit dem Morgen-kreis.

Jedes Kind ist willkommen und bekommt Hilfe.

Einmal in der Woche treffen wir uns zum Klassen-rat.
Im Klassen-rat besprechen wir unsere Wünsche und
Probleme.

Die Kinder sind freundlich miteinander und klären Probleme
mit Worten.

Dann lernen die Kinder Verantwortung zu übernehmen.
Verantwortung heißt, wichtige Aufgaben zu übernehmen.

Die Kinder lernen Probleme selbst zu lösen.

Umgang mit Vielfalt

 Unterricht

Lehrkräfte

Ganztagesschule



Wie kann ich euch erreichen?

Karlshof Telefon: 0451-12281100
Israelsdorf Telefon: 0451-12281200
Email: schule-lauerholz.luebeck@schule.landsh.de
Internet-Adresse: www.grundschulelauerholz.lernnetz.de

Mit wem kann ich sprechen?
Schulleitung: Verena Schneider-Prengel
Büro: Manuela Ziprik

Wann seid ihr da?
Montag bis Donnerstag: 
8 Uhr bis 13 Uhr

eine Schule für alle

Wie viele Klassen habt ihr?

16











mailto:schule-lauerholz.luebeck@schule.landsh.de
http://www.grundschulelauerholz.lernnetz.de/


Wer unterrichtet?

22 Grundschullehrkräfte

4 Sonderschullehrkräfte

10 Schulbegleiter

10 Mitarbeiter im Nachmittagsbereich

Honorarkräfte

Das Schulhaus 

Das Schulhaus hat viele Räume.

Wir haben einen Leseraum und eine Turnhalle.

In unserer Schule haben die Kinder Werkunterricht.

Zum Arbeiten nutzen die Schüler auch elektronische
Geräte.

Der Schulhof

Wir haben einen großen Schulhof.

Auf dem Schulhof gibt es einen Wald und einen Spielplatz.

Draußen spielen die Schüler Fußball oder machen eine
Pause.

Angebote am Nachmittag

Von 7.15 Uhr bis 16.00 Uhr hat die Schule in Israelsdorf auf.
Von 7.30 Uhr bis 16.00 Uhr hat die Schule in Karlshof auf.

Das Angebot am Nachmittag wird von dem Verein:
Sprungtuch e.V. geplant.

Musik – Theater

Chor

Musik-unterricht (Klavier, Gitarre)

Hilfe-Kurse für die Schul-fächer: Rechnen, Lesen,
Schreiben, Bewegung, Umgang miteinander.

Streit-Helfer

Lesen mit Begleitung

Tanzen

Fußball

Schach

Angebote:

für Schüler:innen von Schüler:innen

Schule Lauerholz eine Schule für alle


